

3月号 おおむた 令和3年度 こどもえん だより

発行 おおむたこども園

☎62-1989

✉ oomutaho19640609@btvm.ne.jp



節分にいわしを焼いて食べました

節分の日焚火を囲んで、子ども達と豆まきの由来について話を聞き、いわしを焼いて食べました。又、鬼の嫌いなヒイラギの葉にイワシをさして玄関に飾り魔除けにしました。その後子ども達が作った段ボールの鬼に新聞紙を丸めたボールを当てて、鬼払いをし、無病息災を祈願しました。



毎日午後職員とドッチボールをするのが日課になりとても上達しました。



楽しい！ボールプール

夏水遊びをいっぱい楽しんだプールにボールが沢山入ると、子ども達は大喜びでその中にダイビングしたり、泳いだり開放的になっていました。転がっていくボールがいちごワールド（庭）に出ないように柵の下にガードも付けて貰い、思いっきり遊べるようになりました。



年長児と近隣のお宅に豆まきのおすそ分けにいきました。



もうすぐ1年生

こども園で多くの事を体験し学んだ子ども達。もうすぐ1年生になります。入学先が違ってても、同じ釜の飯を食べた仲間！また会えるのを楽しみにしています。



布を使った遊び

わらべ歌遊びで、良く使うオーガジーの布は子ども達も大好きで、時には職員が三角巾をしているのを真似て「してー」と持ってきます。隣の部屋では、ハンダナを広げて並べる遊びも子どもの発想で楽しんでいました。子ども達によって、布は形を変え遊びの中が広がっています。



砂場遊び大好き！！

砂場遊びを通して、日常生活を体験している子ども達。お椀にご飯をよそい、カップに味噌汁。ままごと遊びの中で「かして」「どうぞ」「いただきます」と会話も生まれ、乾いた砂、濡れた砂など感触を楽しむ中で五感も働きます。

カワツザクラが咲く園庭で、分厚い氷を見つけてきた子ども達。真冬の寒さを体感しつつも、暖かい春を待っています。



おおなわとび

一人跳びから、数人で連続跳びが続くようになり、列を作って跳ぶのを待っています。お友達と呼吸を合わせる事で協調性、縄に引っかからないように注意する事で注意力も増し、いろいろな学びがあるようです。



えのぐで絵描き

暖かい園庭のテーブルで絵具を使って絵描きを楽しむ子ども達。クレヨンと違って筆を使って、書いていくうちに色が混ざって、絵が変化いくのも不思議な感じがするようです。



沢山の野菜を頂きました

今年度も近隣の方から、白菜、大根、さつま芋などたくさんの野菜を頂き、焼き芋にしたり漬物にしたり、子ども達と美味しく頂きました。園の子ども達に色々な体験もさせて下さり感謝しています。ありがとうございました。

冒険遊び場

日時 3月20日(日)
時間 9:30~13:30
場所 縄瀬保育園

ぽかぽか氷ひなた

日時 毎週水曜日
時間 10:00~11:30
場所 縄瀬保育園

コロナの影響により変更もあります。
参加希望の方は事前にご連絡下さい。